

Plongée // Le Nautil a beau être fermé pour travaux cette saison, le club de plongée de Pontault-Combault n'en profite pas pour buller... Au contraire! Découverte.

FOCUS >>

Chaque année le club de la Bulle collabore à des opérations spéciales de sauvegarde du patrimoine marin en liaison avec des associations et des ONG. Parmi leurs derniers projets: une campagne de restauration de l'écosystème corallien en Méditerranée avec les équipes d'Ocean Ouest France et une participation en nombre à la première édition d'une opération de nettoyage d'envergure, le « NSA day », organisé sur le bassin d'Arcachon.

Après le rugby, les arts martiaux et les sports de raquette l'année dernière, au tour des sports aquatiques d'être, en ce début d'année, à l'honneur de l'action « Un mois, une pratique », initiée par la Ville à quelques mois des Jeux Olympiques de Paris. L'occasion de mettre un coup de projecteur sur le club de la Bulle, qui réunit à Pontault-Combault près de 70 adhérents amateurs de plongée, d'apnée mais aussi... de tir sur cible subaguatique!

La plongée accessible à tous

Romain de Boussiers, 38 ans, est depuis cette saison le nouveau président de ce club affilié à la Fédération Française d'Études et de Sports Sous-Marins (FFESSM) et entièrement composé de bénévoles. Il précise : « nous formons aux différents niveaux ainsi qu'à la compétition et au monitorat. Nous sommes en outre habilités à l'enseignement de la plongée pour les personnes en situation de handicap. Notre section loisirs permet également d'accueillir des amateurs qui souhaitent se maintenir en forme ou réviser

les gestes techniques. Nous proposons aussi gratuitement des baptêmes de plongée sur inscription ainsi que des séances d'essai. »

Un club qui voyage

Tous les ans, le club organise des sorties côté terre dans des endroits singuliers. Au programme cette année : les Fresnais aux portes d'Angers, une ancienne carrière souterraine d'extraction de schistes ardoisiers désormais immergée. Ou encore le Duiktank Transfo de Zwevegem en Belgique, un ancien réservoir à fioul lourd reconverti en bassin de plongée... Côté mer. le club se rendra aussi au Lavandou au mois de juin, histoire d'admirer de près ces fragiles paysages sous-marins menacés par le changement climatique, sans oublier le goût de l'eau salée.

→ Infos: clubdelabulle sur Internet et Club de la Bulle Pontault/Roissy sur Facebook